

Dando a conocer la industria farmacéutica desde dentro de la mano de Emerging Leaders

El pasado lunes 15 de mayo se llevó a cabo en Barcelona una jornada gratuita organizada por Emerging Leaders de ISPE Iberia donde el objetivo principal era que jóvenes que estaban acabando su grado universitario o que estaban llevando a cabo un máster relacionado con la industria farmacéutica y quieren acceder a esta, pero desconocen su funcionamiento.

ste evento se llevó a cabo en Barcelona, en una de las salas de conferencias del Hotel NH Sants y se contó con el patrocinio de Talento Ephos, escuela líder del sector farmacéutico y sanitario.

Para la mayoría de estudiantes de grados universitarios la industria farmacéutica es una gran desconocida, es por esto por lo que se decidió llevar a cabo esta jornada, para así poder dar a conocer este sector y que pudieran ver el gran abanico de posibilidades que se ofrece independientemente del grado que se esté cursando. En el día a día de la industria nos podemos encontrar compañeros que han cursado ingenierías, grados de biociencias, financieros y demás.

La jornada se organizó de forma que 6 ponentes, profesionales de la industria farmacéutica, pudieron explicar al público cuál es su experiencia en el sector, a que se dedican, como empezaron en este y qué retos se han ido encontrando durante su trayectoria.

Los 6 ponentes con que se contó fueron:

- Nerea García Directora de planta / Site Director en Reig Jofré
- Amanda Gilabert Respimat focused Factory Manager en Boehringer Ingelheim
- Ana Vázquez Manufacturing Technician en GP Pharm
- Alfred Terés Advisory Director en Aseptic Mind
- Beatriz Artalejo Pharmaceutical Scientific Officer y GMP Technical Director en IQS
- Marta Belío Associate Director, Audits and Inspection Management en Merck

La jornada se estructuró de forma que primero se presentó ISPE y Emerging Leaders explicando qué son y cómo funcionan,



seguidamente hablaron los 6 ponentes, a continuación se dispuso un coffe break durante el cual los asistentes tuvieron la oportunidad de charlar entre ellos y con los ponentes, posteriormente Talento-Ephos llevo a cabo una pequeña charla sobre sus másteres y las diferentes opciones de entrada a la industria farmacéutica que existen y por último, los asistentes tuvieron la oportunidad de preguntar y obtener respuestas de cada uno de los ponentes durante la ronda de Q&A.

A pesar de la diferencia de background entre los ponentes hubo ciertos puntos en los que todos coincidieron como, por ejemplo:

No tener miedo al cambio, hay que intentar pasar por diferentes departamentos ya que esto nos proporciona una visión de 360° de cómo funciona esta industria y esto nos permite trabajar mejor.

En esta industria, es muy necesario establecer una buena red de contactos, en otras palabras "hacer Networking".

Es muy importante **moverse y ser proactivo**, nadie consigue lo que se propone si se queda sentado esperando a que le llegue la oportunidad, hay que buscar las oportunidades y saber sacarles provecho.



Durante el espacio de preguntas y respuestas hubo asistentes que plantearon preguntas muy interesantes sobre si había alguna opción de entrar a la industria farmacéutica sin tener que pasar por un máster específico ya que la mayoría son privados, qué consejos les darían ahora que justo están empezando en la industria o en qué les puede beneficiar el formar parte de ISPE y/o Emerging Leaders.

A todas estas preguntas los diferentes ponentes contestaron proporcionando su punto de vista y algunas de sus experiencias personales en el sector. También los animaron a no fijarse en empezar por una empresa o departamento en concreto ya que, una vez dentro de una empresa, siempre pueden aparecer oportunidades de cambiar de departamento y acabar encontrando el sitio donde mejor podrán desarrollar sus capacidades y podrán aportar más valor.

La jornada se puede considerar un éxito gracias a los ponentes, a los asistentes y a la organización del grupo Emerging Leaders. Por la colaboración de todos ellos se obtuvo un feedback positivo por parte tanto de los ponentes como de los asistentes, cosa que ha motivado al grupo para llevar a cabo más jornadas como esta en un futuro



Cannabis medicinal en la UE

Hacemos realidad tu proyecto



¿Hablamos?

- www.qualipharmagroup.com
- Madrid | Barcelona | León | Bilbao | Buenos Aires
 - info@qualipharmagroup.com

